

Presidente
Molt Hble. Sra. Dña. Francesca Lluch Armengol Socías
Presidenta
Govern de les Illes Balears
Consulat de la Mar
C/ de La Llotja, nº 3
07012 Palma de Mallorca

Palma de Mallorca, 2 de julio de 2015

Muy Honorable Sra. Presidenta:

Le escribo, ante todo, para felicitarla por su nombramiento como Presidenta del Gobierno de las Islas Baleares y, consiguientemente, darle la bienvenida al Consejo Directivo de la Fundación Kovacs.

Como sabe, la Fundación Kovacs es una Institución mallorquina sin ánimo de lucro y de reconocido interés público, dedicada a la investigación científica, la asistencia sanitaria y la promoción de la salud pública. Está especializada en el campo de las dolencias del cuello y la espalda, y su producción científica internacional la ha consolidado como la principal entidad investigadora del ámbito hispanoamericano en ese campo, en el que está desarrollando actualmente proyectos de investigación en los que participan 694 investigadores de todas las profesiones y especialidades sanitarias relevantes. Le adjunto un análisis objetivo sobre la labor desarrollada en ese campo por las entidades investigadoras españolas, realizado por un equipo independiente del Hospital de Sant Pau de Barcelona y refrendado por la principal revista científico-médica española ("Medicina Clínica", también editada en Barcelona), y una lista de los principales 50 estudios de la Fundación que han sido publicados en los últimos años por las principales revistas científicas del mundo.

Por otra parte, me alegra decirle que varias actividades iniciadas por gobiernos encabezados por su Partido, en colaboración con la Fundación, han seguido desarrollándose con éxito en los últimos años, gracias en buena medida al respaldo de iniciativas como la Proposición No de Ley que usted presentó el 3 de julio de 2012 en el Parlamento balear, y han permitido aliviar el sufrimiento de miles de pacientes de nuestras islas que previamente carecían de tratamiento eficaz.

Celebraría tener ocasión de exponerle personalmente las actividades de la Fundación y recabar su enfoque para asegurar que siguen beneficiando del mejor modo a nuestras Islas y sus habitantes. Soy consciente de que múltiples obligaciones reclaman ahora de manera prioritaria su atención y, por mi parte, varios de los proyectos en curso me obligan a permanecer en América hasta el 21 de agosto. Por eso, si le parece oportuno, en los próximos días nos pondremos en contacto con su Gabinete para explorar la posibilidad de organizar la correspondiente Audiencia a partir de ese día. No obstante, excuso decir que si antes desea cualquier información, el Dr. D. Mario Gestoso, Director Médico de la Fundación y que permanece constantemente en la Isla, está a su entera disposición.



Reiterándole mi enhorabuena por su nombramiento, y deseándole una venturosa gestión en la legislatura que ahora comienza, le envío un cordial saludo.

Francisco M. Kovacs



Presidente

Hble. Sr. D. Gabriel Barceló Vicepresident i Conseller Vicepresidència i Conselleria d' Innovació, Investigació i Turisme Govern de les Illes Balears Paseo de Sagrera, 2 07012 Palma de Mallorca

Palma de Mallorca, 6 de julio de 2015

Honorable Sr. Vicepresidente:

Le escribo, ante todo, para felicitarle por su nombramiento como Vicepresidente del Gobierno de las Islas Baleares y, consiguientemente, darle la bienvenida al Comité de Seguimiento del Patronato de la Fundación Kovacs.

La Fundación Kovacs es una Institución mallorquina sin ánimo de lucro y de reconocido interés público, dedicada esencialmente a la investigación científica y especializada en el campo de las dolencias del cuello y la espalda. Por su producción científica internacional constituye la principal entidad investigadora del mundo hispanoamericano en ese campo de investigación, en el que representa el 90,5% de la inversión española y en cuyos proyectos participan 694 investigadores. Le adjunto un análisis objetivo sobre la labor desarrollada en ese campo por las entidades investigadoras españolas, realizado por un equipo independiente del Hospital de Sant Pau de Barcelona y refrendado por la principal revista científico-médica española ("Medicina Clínica", también editada en Barcelona), y una lista de los principales 50 estudios de la Fundación que han sido publicados en los últimos años por las principales revistas científicas del mundo. Gracias a varios de esos proyectos, la investigación española -y, específicamente, balear-está liderando actualmente varias líneas de estudio en el ámbito internacional.

Me alegra decirle que la Fundación da prioridad a los proyectos de investigación que son más rápidamente aplicables en la práctica. Eso ha llevado a que, tal y como demuestran estudios ya refrendados por la comunidad científica internacional, los resultados de varios de esos proyectos de investigación ya hayan permitido aliviar el sufrimiento de miles de pacientes de nuestras islas que previamente carecían de tratamiento eficaz, generando además varios millones de euros anuales de ahorro neto al erario balear. De hecho, el apoyo de su partido a iniciativas como la Proposición No de Ley aprobada por el Parlamento Balear el 24 de octubre de 2012, ha sido esencial para asegurar que esa labor investigadora siguiera beneficiando a nuestras Islas durante un periodo en el que se han planteado recortes sanitarios no siempre ponderados ni técnicamente fundamentados. Del mismo modo, el decidido afán que sus declaraciones traslucen por promover un modelo económico basado en el fomento del I+D+i y las tecnologías limpias, supone un estímulo adicional para perseverar con mayor ilusión en esa labor.



Por eso, en su triple calidad de miembro del Patronato de la Fundación, Vicepresidente del Govern y responsable de sus áreas económica y de investigación, celebraría tener ocasión de exponerle personalmente las actividades de la Institución, sus características de funcionamiento y las personalidades que le acompañan en el Comité de Seguimiento, así como para recabar su enfoque para asegurar que la labor de la Fundación beneficia del mejor modo a nuestras Islas y sus habitantes.

Soy consciente de que múltiples obligaciones reclaman ahora su atención de manera prioritaria y, por mi parte, varios de los proyectos en curso me obligan a permanecer en América hasta el 21 de agosto. Por eso, si le parece oportuno, en los próximos días nos pondremos en contacto con su Secretaría para explorar la posibilidad de organizar la correspondiente Audiencia a partir de ese día. No obstante, excuso decir que si antes desea cualquier información, el Dr. D. Mario Gestoso, Director Médico de la Fundación y que permanece constantemente en la Isla, está a su entera disposición.

Reiterándole mi enhorabuena y deseándole una venturosa gestión en su cargo, le envío un cordial saludo.